

ナチュラルタイム

2014年ラストのナチュラルタイム、
笛路村は大雪で一面真っ白の世界
雪合戦を楽しみながら、焚火にあたり、
黒豆の選別作業の後は、こたつでほっこり。
丹波での笑顔はやっぱり格別です。



第二回ランチパーティー

前回は参加人数が少なく、少し淋しい
ランチパーティーでしたが、今回はナチュレ
利用者 10名、ヴィレッジ利用者 3名…と
かなりの参加率でした。
今回はバイキング形式で揚げ物ばかりに集
中するかなと心配していましたが、野菜系
のおかずも完食でした。



おおくぼ冬まつり

昨年も参加させていただいた大久保小学校
でのイベントに、今年も参加させていただきました。
一月開催とあって寒さで冷えた体を
温めてもらえるように、「あったかクリーム
シチュー」を出品しました。
当日イベントに参加して下さったメンバ
ーさんも寒い中、一生懸命接客を頑張って下さ
りシチューは完売し皆さん喜んでおられま
した。



あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。
希望に胸膨らむ新年を迎え、利用者の皆様の笑顔がいっそう輝きます。
『笑う門には福来る』…笑うことは脳を刺激し、活性化させるだけでなく
健康にもよいと言われています。今年も利用者の皆様が笑顔あふれる一年
になってほしいと願っています。

そして一人一人の姿を見つめ、丁寧な関わりをしていきたいと思ひます。
どうぞ宜しくお願い致します。

平成 27 年 1 月
ソーシャルサポートセンターひょうご スタッフ一同

初戒「岩屋神社」

今年一年の福を呼び込むえべっさんへ
利用者の皆様と参拝してきました。
高さ 37cm、幅 40cm の小さな鳥居を
くぐったり利用者の皆さんも
楽しんでおられました。

